
 

京都部 2021～2022年度 第3回評議会 議事録 

日 時：2022 年 02 月 06 日（日）13：30～15：40 

会 場：Web 開催   

出席者  部役員 部長・直前部長 中村隆司、次期部長 石倉尚、監事 島田博司 

（構成員）   会 長 京都 井上和久、京都パレス 後藤有志、京都ウエスト 福田英生、 

京都めいぷる 内藤昌希、京都キャピタル 亀井久照、京都プリンス 飯尾豊、 

京都センチュリー 平井一郎、京都ウイング 木下敬悟、京都洛中 坂井昇、 

京都エイブル 山根拓也、京都グローバル 藤原君仁、京都みやび 奥谷彰宏、 

京都トップス 今西宏樹、京都トゥービー 宮田雄輔、京都東稜 奥村昭次、 

京都ウェル 福井義泰、京都 ZERO 澤井美智子、北京都フロンティア 足立徳仁 

 

出席者     部役員 YMCA サービス・ユース事業主査 佐古田正美、地域奉仕・環境事業主査 藤松幸

一、 

（答弁義務者）  EMC 事業主査 合田太一、国際・交流事業主査 牧野万里子、メネット事業主査 

中村典子、PR 委員長 近藤敦无、書記 今村隆宏、書記 松田博一、会計 小野敏

明、事務局長 西村和真 

 

出席者  オブザーバー 地域奉仕・環境特別委員 的場幸生 

京都 YMCA 統括担当主事 藤尾実 

 

欠席者  オブザーバー EMC（ワイズ将来構想特別委員京都部実働ﾁｰﾑ）特別委員 牧野篤文 



EMC（ワイズ将来構想特別委員京都部実働ﾁｰﾑ）特別委員 山下大輔 

 

・司 会 進 行：今村書記 

・開 会 点 鐘：中村部長 

・ワイズソング斉唱 

・開 会 の 祈 り 

■藤尾統括担当主事 

・正 誤 表 の 確 認 

■松田書記 特にありません 

・部 長 挨 拶 

■中村部長 ワイズ活動協力への謝辞 

・出 席 者 確 認：今村書記 

・定 足 数 確 認 

■今村書記 

（構成員 22 名、定足数 15 名）。構成員全員出席により本会は成立した。 

・議 長 書 記 の 選 出：今村書記 

 議長（中村部長） 書記（松田書記） 

・部長より報告事項 

■中村部長 

□資料不手際のお詫び 

□部長公式訪問の報告と謝辞 

□京都部 YMCA 関連各事業及びワイズデー報告とご協力への謝辞 

□各クラブ入会式参加について 

□IBC・DBC の締結促進のお願い 

京都部部則第 7 条第 3 項 

評議会は、構成員の 2/3 以上の出席をもって成立し、議事は出席者の過半数をもって決する。 



□ヘアードネーションご協力への謝辞 

□京都部ホームページ、バナー広告ご協力への謝辞 

□京都部部会準備進捗報告と各種協力のお願い 

□チャリティーボウリング中止の報告と YMCA への寄付のお願い 

□YC,GSS,チャリティーゴルフについて 

□次々期理事未決定の状態について 

・議 案 協 議 

■第 1 号議案 2021-2022 年度京都部第 2 回評議会議事録承認に関する件 

議長今村書記に交代 全会一致で承認 

  ■第 2 号議案 2021-2022 年度京都部ワイズデー決算案に関する件 

藤松主査・小野会計より報告 

全会一致で承認 

決算承認をうけ、各クラブへ費用の請求をさせていただきます。 

  ■第 3 号議案 2021-2022 年度次々期京都部部長に関する件 

議長今村書記に交代 中村部長より説明 

全会一致で承認 

  ■第 4 号議案 2021-2022 年度次期京都部役員に関する件 

石倉次期部長より説明（2022-2023 年度の役員となります） 

全会一致で承認 

  ■第 5 号議案 2021-2022 年度次期京都部部会日程及び会場に関する件 

石倉次期部長より説明 2022 年 9 月 3 日（土） 於：ウエスティン都ホテル 

全会一致で承認 

・議 事 確 認：松田書記 

・提案/報告/その他事項 



 1.各クラブ会長報告 例会報告・事業報告・ワーク報告があった。 

 2.ＹＭＣＡ報告 

■藤尾統括担当主事 

□チャリティーゴルフ協力への謝辞 70 名の参加 チャリティー金額約 30 万円 

  □Y カップ中止について 

  □車椅子駅伝 中止の可能性もある 

  □卒業祝会について 実施の予定 

  □ユースオンラインプログラムについて 

  □児童養護施設の子供たちを対象としたキャンプの実施について 

  □02 月 18 日創立記念会員集会 Web にて開催 

 3.その他 

    各主査/委員長より連絡事項 

■佐古田 YMCA サービス・ユース事業主査 

□サバエ教育キャンプ場閉所式の報告など 

□リトリートセンター改革委員会により、リトセン活用の意見を集約し始めている 

■藤松地域奉仕・環境事業主査 

□各クラブの素晴らしい事業を報告してください 

□ワイズデー開催の報告とご協力、北京都フロンティアクラブへの謝辞 

□チャリティーボウリング中止の報告と、前期同様の献金のお願い 

□綺麗やわぁぁ！大作戦について 

■合田 EMC 事業主査 

□入退会の報告（増員中） メンバー数 499 名（担当主事を除く）  

□会員増強への謝辞 

□ＥＭＣ調査集計表の提出についてのお願い 



■牧野国際・交流事業主査 

□交流の報告書をどうぞご提出ください 

□合同例会について、ＤＢＣ締結について、 

□I Go について日本語のチラシができた、社会人のための交流事業である。 

■中村メネット事業主査 

□ヘアードネーションについて、報告書をご提出ください。 

 西日本区よりお礼状を発送します。 

 3 月末までの受付となりますのでお忘れの無いようご提出ください。 

□国際メネット献金へのご協力をお願いいたします。 

■近藤 PR 委員会委員長 

□京都部 HP メンテナンスについて 

□京都部ホームページに、ワイズデーの様子を動画など交えて報告しています。 

□会員紹介バナー集金と新規バナー追加掲載についての報告について 

その他事務連絡など 

■西村事務局長 

□日程表の修正版を提出 （訂正）次期会長主査研修会が単日開催となりました。 

□部報はホームページに掲載し、印刷物はありません。 

■的場地域奉仕・環境特別委員  

 □ワイズデー謝辞 

・次期部長コメント 

 ■石倉次期部長 

  □次期役員も決まり、次期に向けた取り組みを始めているので、ご協力をお願いします。 

・直前部長コメント：中村直前部長 

・監 事 講 評 



 ■島田監事 

  □次期役員、次々期部長の承認がすみ安堵しています。 

   □コロナ禍の中でも着実に会員数を伸ばされている。 

  □京都部部会を各会長様のご協力をもって成功させていただきたい。 

・ＹＭＣＡの歌斉唱：全員 

・議 長 書 記 解 任：今村書記 

・閉 会 の 祈 り：藤尾統括担当主事 

・閉 会 点 鐘：中村部長 


